



## L'opération Bol de riz pour les collégiens Capestang (34) le Lundi 3 février 2020





A quoi consiste l'opération bol de riz ?

Chaque année au lycée l'animatrice en pastorale, Françoise, organise pour le carême cette opération. Cette année les deux classes de 4ème ont voulu changer et notre objectif était de récolter de l'argent pour l'envoyer à Madagascar aux collèges agricoles dont fait partie le collège de Soarano à Ambalavao. Avec qui nous correspondons.





Ce collège agricole est encadré par 4 Formateurs et un directeur. L'effectif des élèves est actuellement de 80 de 14 à 18 ans qui se repartissent dans les 3 classes dont 34 en première année, 28 en deuxième année et 18 en troisième année. Ils sont tous internes. Les élèves sont tous issus du

milieu agricole et l'objectif après le passage dans ce collège est de travailler dans l'exploitation familiale.

Depuis le début de l'année 2020, les deux classes de 4èmes du LEAP correspondent avec les deux classes de deuxième année. En leur présentant la situation économique de Madagascar, les élèves ont été sensibilisés à la situation critique de Madagascar.

Et c'est ainsi qu'a germé dans la tête de nos 4èmes, une volonté de créer une action : l'action bol de riz pour les collégiens ( 60 élèves).



Le principe est le suivant : Le repas des élèves demi-pensionnaires est décommandé et l'argent du repas déjà versé par les parents est reversé au collège de Soarano.

Evidemment, les élèves ont mangé ce lundi 3 février mais ce sont 8 élèves de 4ème qui ont préparé le repas à base de riz avec Mme Moya en cuisine pédagogique et 4 élèves de 3èmes qui ont participé au service en salle d'étude décorée pour l'occasion : une exposition des artistes malgaches confectionnée par les élèves de 4ème sous la houlette de Mme Moya ainsi qu'une présentation de la faune et la flore de Madagascar envoyée par Yves Carmichaël, le responsable de l'EADRSI occitanie ( éducation au développement rural et à la solidarité internationale)

L'objectif était de payer le moins possible les denrées. Nous remercions le partenaire « SRFF riziculteur de France et filière » pour le don de 12 kilos de riz de Camargue, « Intermarché » de Capestang pour les 20 baguettes, un don aussi d'un personnel du lycée pour les oignons et la sauce tomate et enfin les parents pour avoir confectionné des gâteaux.

Pour l'occasion, on avait demandé aux élèves d'apporter une assiette, un verre écocup et une fourchette de chez eux.

Le menu était le suivant : riz accompagné de deux sauces : tomate thon et curry et dessert à volonté( tarte citron meringuée, divers gâteaux au chocolat, tarte aux pommes, oreillettes, flan maison, ...). Ce n'était pas trop équilibré mais c'était pour une bonne action !

Une autre action bol de riz est prévue courant mars avec les lycéens. Ce sont les élèves de 1ères qui seront de la partie cette fois-ci.



